

23.5.56

Sehr geehrte Frau Baumeister und Familie,

Wir sind glücklich von unserer Reise zurückgekommen und waren froh die lieben Kinder und das schöne Heim wieder zu finden.

Wir bedanken uns hiermit noch einmal recht herzlich für die angenehmen Stunden die wir bei Ihnen in Stuttgart verbracht haben sowie für das schöne Geschenk. Mein Mann hat das Bild nach Ihrem Vorschlag einrahmen lassen. Wir haben recht viel Freude damit. Es erinnert meinen Mann an das schöne graue Bild, das er sich aber leider bloss wünschen darf. Die Bilder finden bei unsern Kunstfreunden viel Bewunderung.

Mein Mann hat Ihrer ältesten Tochter versprochen das Montarubild zu photographieren und ihr die Photo zu schicken ist aber bis jetzt noch nicht dazu gekommen, was er aber nachholen wird.

In der Hoffnung Sie einmal bei uns begrüßen zu dürfen verbleiben wir mit den besten Grüßen und Wünschen

Ihre

M. Demoullin
H. J. Baumeister